
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erkundigt sich nach dem Sachstand des 
Mobilitätskonzeptes.  
 
Die Verwaltung antwortet, dass das Leistungsverzeichnis für die Ausschreibung 
des Mobilitätskonzeptes erarbeitet worden ist und damit eine zeitnahe 
Ausschreibung erfolgen kann. 


